

## Roundabout Olten startet definitiv

Seit Oktober 2020 existiert in Olten ein neues Tanzangebot für Mädchen und junge Frauen zwischen 12 und 20 Jahren. Nach dem erfolgreich abgeschlossenen Startkurs startet roundabout youth nun definitiv. Die Trainings finden jeweils am Donnerstag von 19 bis 20.30 Uhr im Jugendwerk am Rötzmattweg 8 in Olten statt und kosten pro Abend 1 Franken. Der Einstieg für Tänzerinnen ist jederzeit möglich, eine Schnupperlektion ist gratis. Die Trainings sind in zwei Teile aufgeteilt. Im ersten Teil wird getanzt, im zweiten Teil ist Zeit zum Zusammensitzen und Plaudern. «roundabout youth Olten» ist ein Streetdance-Angebot des Blauen Kreuzes Bern-Solothurn-Freiburg mit den lokalen Partnern Jugendwerk Olten, Katholische Kirche Olten und Reformierte Kirche Olten. «roundabout» ermöglicht heranwachsenden Mädchen und jungen Frauen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Die Tänzerinnen erhalten die Möglichkeit sich zu bewegen, dabei Spass zu haben, sich zu entfalten, ihren Körper schätzen zu lernen und ihre Einzigartigkeit zu entdecken. Schweizweit existieren rund 100 «roundabout-Gruppen» mit mehr als 1000 Teilnehmerinnen und 230 meist freiwillig engagierten Gruppenleiterinnen. Dieses Jahr feiert «roundabout» das 20-jährige Bestehen. Das Blaue Kreuz Bern-Solothurn-Freiburg ist eine Organisation der Suchthilfe, spezialisiert im Bereich Alkohol. Es ist in der Suchtprävention, Beratung und Nachsorge tätig. Als politisch und konfessionell unabhängiger Verein ist er Teil des Schweizerischen und Internationalen Blauen Kreuzes. Die meisten Angebote sind Teil einer Leistungsvereinbarung mit den Kantonen Bern und Solothurn.

ZVG